



# Noella Coursaris

En rendant un hommage à son père Georges Coursaris Musunka à travers la Georges Malaïka Foundation, Noëlla Coursaris se mobilise en faveur des communautés de la province du Haut-Katanga.

Nelson Mandela a dit « L'éducation est l'arme la plus puissante que vous puissiez utiliser pour changer le monde ». La vocation Georges Malaïka Foundation est de promouvoir le développement des communautés africaines par l'éducation des jeunes filles. Tout ramène Noella Coursaris à Lubumbashi. Sa famille et des projets qui sont au centre de ses préoccupations. New York, Londres, Munich, Lubumbashi ... Elle est une citoyenne du monde mais ses racines en Afrique, en RDC. Des déménagements, une vie professionnelle bien remplie. Et son engagement pour

la paix et l'émancipation de la femme. C'est en Afrique qu'elle veut s'investir. Au Congo. Orpheline de père à cinq ans, les épreuves de la vie ont développé chez Noëlla un altruisme précoce. Ce ne sera qu'à dix huit ans qu'elle retrouvera sa maman. Monter une fondation s'imposera comme une évidence. En 2007, elle crée la Georges Malaïka Fondation pour mobiliser des ressources qui permettront de financer la meilleure éducation possible pour les jeunes filles. En Afrique et particulièrement au Congo, il est prouvé qu'une femme instruite sera capable de générer des revenus supérieurs qu'elle réinvestira à 90% dans sa communauté. Autant de facteurs clés dans le développement socio économique d'une nation. Soutenu par des fonds privés, le projet de construction d'une école de filles démarre en 2010 à Kabuleka. L'écolde a commencé avec 5 classes, en maternelle et 1<sup>ère</sup> huma-

tion convainc. Des contacts, des relations comme la fille de Mohamed Ali ou encore l'acteur Ben Affleck soutiennent son initiative. L'association des parents d'élèves dont les enfants qui sont inscrits à l'école est particulièrement impliquée. Une équipe de dix-huit personnes dont le corps enseignant, une cuisinière mais aussi des bénévoles : architectes, constructeurs prennent part au projet. En septembre 2011, l'école ouvrira quatre classes de la première à la troisième primaire. Dans cette école primaire unique dans le Katanga des cours d'anglais et d'arts plastiques sont dispensés une fois par semaine. Tous partagent la même motivation pour atteindre un objectif : l'école pour tous pour donner la même chance aux enfants des villages pour faire de l'Afrique le continent de l'avenir. Son combat continue !

Site Georges Malaïka Foundation  
[www.malaika.org](http://www.malaika.org)





Contact : +1 212 726 1089

By paying tribute to her father Georges Coursaris Musunka with the Georges Malaïka Foundation, Noëlla Coursaris is working for the communities of the Haut-Katanga province.

Nelson Mandela said, "Education is the most powerful weapon that you can use to change the world". Georges Malaïka Foundation's aim is to promote the development of African communities by educating young girls. Everything connects Noëlla Coursaris to Lubumbashi. She is entirely committed to her family and her projects. New York, London, Munich, Lubumbashi. She is a citizen of the world but her roots are in Africa, in the DRC.

She travels the world and has a busy professional life committed to promoting peace and the emancipation of women. She wants to invest in Africa – in the Congo. Her father died when she was 5 and her experiences with life's difficulties developed her altruistic nature at a young age. She was 18 before she found her mother again. Creating this foundation was somewhat self-evident. In 2007, she created the Georges Malaïka Foundation to raise funds to finance the best education possible for young girls. In Africa and in the Congo in particular, it has been proven that an educated woman is able to generate greater income, 90% of which she will reinvest in her community. These are key factors in the socio-economic development of a nation. Backed by private funds, the project to build a girls' school began in 2010 in Kabuleka. The school started with 4 classes in just maternelle

and 1<sup>ère</sup>. Her energy is gaining a following and her determination is persuasive. She has managed to build an extensive network - Mohamed Ali's daughter and the actor Ben Affleck, among others, support her initiative that now has a team of 18 teaching staff, a cook and many volunteer architects and builders who joined the project. In September 2011, the school opened four classes from kindergarten to first primary school. This unique school in the Katanga provides English and art lessons once a week. Everyone on board is motivated to achieve their common goal: provide a school for all to give village children the same opportunities to make Africa the continent of the future. Her fight goes on! ■

Site: [Georges Malaïka Foundation](http://GeorgesMalaikaFoundation.com)  
[www.malaika.org](http://www.malaika.org)  
 Contact: +1 212 726 1089



## When business meets class: From Lubumbashi to Johannesburg

Fly SA Express business class from Johannesburg to Lubumbashi and enjoy premium service and high safety standards.

SA Express is a proud member of the SAA Voyager programme.

[www.flyexpress.aero](http://www.flyexpress.aero)

SA Express Airways

FlySaExpress

FlySaExpress



sa express

we fly for you